

SNOW FOAM GUN

BEDIENUNGSANLEITUNG

DE

ÜBERSICHT

1. Schaumdüse zur Einstellung des Sprühwinkels
2. Einstellrad zur Einstellung des Schaumvolumens
3. 1/4 Zoll Quick-Connect Anschluss

ERSTE SCHRITTE:

1. Montieren Sie den beiliegenden Ansaugschlauch am Flüssigkeitsanschluss.
2. Geben Sie das Reinigungsmittel entweder unverdünnt oder mit Wasser verdünnt in den Behälter der Snow Foam Gun. Beachten Sie dabei die Dosierungshinweise des jeweiligen Reinigungsmittels.
3. Verschließen Sie den Behälter und befestigen Sie die Snow Foam Gun über den 1/4 Zoll Quick-Connect Anschluss (3) an der Lanze des Hochdruckreinigers. Verwenden Sie bei Bedarf einen Adapter.
4. Über das Einstellrad (2) können Sie die Zugabe des Reinigungsmittels anpassen, bis der Schaum die gewünschte Konsistenz erreicht.
5. Durch Drehen der Schaumdüse (1) stellen Sie den Sprühwinkel ein.
6. Sprühen Sie die Oberfläche gleichmäßig ein. Spülen Sie den Schaum nach der Einwirkzeit gründlich ab.

Anmerkung: passende Adapter finden Sie bie uns im Shop.
Durchmesser der Sprühöffnung: 1,2 mm



INSTRUCTION MANUAL

EN

OVERVIEW

1. Foam nozzle for adjusting the spray angle
2. Foam volume adjustment dial
3. 1/4" quick-connect fitting

FIRST STEPS:

1. Attach the supplied suction hose to the liquid inlet.
2. Pour the cleaning agent, either undiluted or diluted with water, into the container of the snow foam gun. Make sure to follow the dosage instructions of the respective cleaning product.
3. Close the container and connect the snow foam gun to the pressure washer lance using the 1/4-inch quick-connect fitting (3). Use an adapter if necessary.
4. Use the adjustment dial (2) to regulate the amount of cleaning agent until the foam reaches the desired consistency.
5. Turn the foam nozzle (1) to adjust the spray angle.
6. Spray the surface evenly. After the recommended exposure time, rinse off the foam thoroughly.

Note: You can find suitable adapters in our shop.
Spray nozzle diameter: 1.2 mm